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ESTATAL

19 Asamblea Nacional
Se llevó a cabo la Asamblea General Ordinaria de CANADEVI Nacional, un espacio clave para el análisis y la toma de decisiones estratégicas en el sector de la 
vivienda. Durante la sesión, se presentaron informes, se discutieron avances y se definieron acciones para seguir impulsando el desarrollo de la industria a 
nivel nacional. Fuimos representados por nuestro presidente estatal, LAE. Raúl Grajeda. 

10 Reunión Estatal Secretaria Econimía de B.C.
Se llevó a cabo una reunión estatal a través de la plataforma Zoom con la Secretaría de Economía de Baja 
California. Durante el encuentro, se abordaron diversos planes estratégicos de trabajo con el objetivo de 
impulsar el desarrollo económico en la región, en esta reunión fuimos representados por nuestra directora 
estatal, Lic. Jaqueline Galindo y parte del sta� de CANADEVI.  

27 Curso Estatal Suelos Compactos
Se llevó a cabo un curso de suelos compactos en la sala de juntas de CANADEVI BC, mismo que fue de gran relevancia para los asistentes donde tuvieron 
gran enseñanza en el tema. 



28 Asamblea Consejo Directivo
Se llevó a cabo la Asamblea de Consejo Directivo donde se hizo el nombramiento de los miembros del comité Directivo de CANADEVI BC para el periodo 
2025-2026, así como el plan de trabajo e informe financiero, estando presentes nuestro presidente estatal, LAE. Raúl Grajeda y socios de nuestra cámara.

10 Reunión Revista CCE
Se llevó a cabo la presentación de la revista CCE donde se presenta su planeación y estructura, así como los retos y oportunidades de la misma. Fuimos repre-
sentados por  la Lic. Jaqueline Galindo.

29 Comida Consejo Directivo
Se llevó a cabo una agradable comida de celebración por los éxitos logrados durante del 2024 y los que 
están por venir este 2025 con el nuevo Consejo Directivo de nuestra cámara.

TIJUANA



11 Toma de Protesta Consejo Directivo 2025 AMPI Tijuana
A las 8:30am, se llevó a cabo la Toma de Protesta del nuevo Consejo Directivo de la Asociación Mexicana 
de Profesionales Inmobiliarios (AMPI), Sección Tijuana, A.C. El evento tuvo lugar durante un desayuno en 
el Grand Hotel Tijuana y contó con la participación del Presidente Nacional de AMPI, Karim Oviedo, 
quien estuvo a cargo de la ceremonia. Fuimos representados por nuestro presidente, el Arq. Xavier Ibarra.
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11 Reunión SDTUA
Se llevó a cabo una reunión interna con la SDTUA, en la que participaron los socios titulares de CANADEVI. 
Durante la sesión, se presentaron diversas soluciones para abordar los temas planteados, con el objetivo 
de impulsar los avances la reunión fue coordinada por la Lic. Jaqueline Galindo y parte de los socios y sta�

12 Capacitación Portal CANADEVI Nacional
Se llevó a cabo una capacitación en la que se abordaron temas relacio-
nados con el uso del portal, con el objetivo de facilitar la publicación de 
información relevante para la cámara. Durante la sesión, se explicaron 
las herramientas y funciones disponibles para optimizar la gestión de 
contenidos en la plataforma. Dicha capacitación, fue tomada por la 
Lic. Jaqueline Galindo en representación de nuestra cámara.

18 Inauguración Punto Naranja
La oficina de CANADEVI BAJA CALIFORNIA, ha sido inaugurada como Punto Naranja, reafirmando su compromiso en la prevención de la violencia de 
género y la creación de espacios seguros para las mujeres. Con esta iniciativa, se suma a la red de apoyo que brinda orientación y resguardo a quienes lo nece-
siten, contribuyendo a una sociedad más segura e incluyente. Fuimos representados por Melitón Zavala y Jaqueline Galindo, así como parte del sta�.



19 Reunión CFE - Tramitología
Se llevó a cabo la reunión catorcenal para ver la actualización de los temas pendientes registrados en el 
DRIVE, presentando el estado actual de cada gestor. Dicha reunión está dirigida por la Lic. Jaqueline 
Galindo. 

27 Reunión CESPT - Tramitología
Se llevó a cabo una reunión con los responsables de construcción de las áreas de CESPT, en la que se 
analizaron los avances de cada desarrollo. Esta dinámica de trabajo ha permitido agilizar los procesos de 
cada proyecto, optimizando tiempos y resultados. La reunión fue coordinada por la Lic. Jaqueline Galindo. 

26 Comisión Desarrollo Urbano e Infraestructura
Se realizó una sesión de trabajo junto al equipo de la Comisión de Desarrollo Urbano e Infraestructura, 
donde se evaluaron aspectos fundamentales de la planificación y el progreso de los proyectos en marcha. 
Durante la reunión, se revisaron los avances obtenidos, se identificaron áreas de mejora y se establecieron 
estrategias para optimizar los procesos y garantizar el cumplimiento de los objetivos. En esta ocasión, la 
representación estuvo a cargo de nuestro presidente Tijuana, Arq. Xavier Ibarra.  

27 Toma de Protesta CMIC
Se llevó a cabo la Toma de Protesta de CMIC, un acto protocolario en 
el que los nuevos integrantes asumieron su compromiso con el 
desarrollo y fortalecimiento del sector. Durante la ceremonia, se 
destacó la importancia de la colaboración y el trabajo en equipo para 
impulsar proyectos y lograr objetivos en beneficio de la industria y la 
comunidad. Fuimos representados por Xavier Ibarra, Melitón Zavala, 
así como algunos de nuestros socios.

28 Reunión Senador Armando Ayala
Se llevó a cabo una reunión con el Senador Armando Ayala, donde 
habló sobre los proyectos de trabajo que tiene, así como estrategias 
para impulsar su trabajo a favor de los empresarios y ciudadanos de 
Baja California. En esta reunión fuimos representados por nuestro 
presidente Tijuana, Arq. Xavier Ibarra. 



ENSENADA

28 Toma de Protesta CEPIBC
Se llevó a cabo la Toma de Protesta de CEPIBC, un evento en el que los nuevos integrantes asumieron su compromiso con el desarrollo y fortalecimiento del 
sector. Durante la ceremonia, se destacó la importancia de la colaboración y el trabajo en equipo para impulsar proyectos y lograr objetivos en beneficio de 
la industria y la comunidad. Fuimos representados por nuestro presidente estatal, LAE. Raúl Grajeda. 

4 Fundación UABC
Presente el sector Empresarial en la reunión organizada por la Fundación UABC, A.C., para conocer los avances en la construcción de su visión 2025-2028, 
donde se nos presentaron programas como Brindando Acceso, Prohibido Rendirse, Beca Almater, Enlace UC San Diego, Empresa con Causa, Aliados por la 
Educación, Educación para Todos, entre otros.
Con la participación de Canadevi Ensenada, representados por nuestro presidente, Ing. José Alfredo Salazar Juárez así como con presencia de Canaipesca, 
COMICE,  CICE, CODEEN, CANACAR, CONSULTEN, Consejo Coordinador Empresarial de Ensenada,  haciendo muestra de su compromiso y apoyo 
para el fortalecimiento a los futuros profesionistas.

27 Sesión CCEE
Nuestro presidente, el Ing. José Alfredo Salazar Juárez asistió en la sesión de Consejo Coordinador Empresarial de Ensenada, A.C., con dos temas Tianguis 
Turístico y Derechos Humanos con presentantes del sector turístico en el puerto. 



27 Sesión Ordinaria Comisión Ordenamiento Metropolitano 
Se llevó a cabo la primera sesión del Consejo Estatal de Ordenamiento Territorial y Desarrollo Urbano, así 
como la primera sesión ordinaria de la Comisión de Ordenamiento Metropolitano de Ensenada, Mexicali 
y Tijuana.

6 Reunión CFE
Se realizó la reunión mensual ante CFE para ver los avances del drive donde están los pendientes de la 
CANADEVI con cada uno de los desarrolladores que tienen pendientes en la institución, estado presente 
el titular de Ruba el Arq. Jian Samaniego, EXE, HOGME y personal de CFE; por zoom Brasa, ACXSA, 
SPINM, Vive Vipis, quedando en la reunión que se reunirán con personal de grupo Ruba para ver algunos 
temas importantes y nosotros continuar con la reunión mensual de cada mes.

MEXICALI

4, 10, 17, 24 Reporte Semanal
Se realizó reporte semanal de las actividades realizadas, al igual se verificó agenda de las reuniones programadas en la semana para el presidente.

5 Prórroga PDUCP
Se revisó con IMIP el oficio de la justificación de la prórroga del PDUCP promovido por la CANADEVI, el cual se debió de ingresar ante el 
CDEM.

6 Oficio CDEM
Se corrigió oficio de la justificación observando el CDEM la corrección de fecha y la justificación en el documento, el cual se llevó a cabo la firma 
por parte del presidente para su ingreso a la institución.

10 Reporte CANADEVI
Se documentaron las acciones de éxito y las que están en proceso para este 2025 y poder enviar la información a Tijuana a la dirección de 
CANADEVI.



19 Reunión COPLADEMM
Se asistió a la sesión extraordinaria del Subcomité de Planeación del Desarrollo y Movilidad Urbana 
presentando a consulta el proyecto Programa de Desarrollo Urbano del centro de población 2040.

19 Entrega Bomberos
Asistimos al evento del acto de entrega de maquinaria y equipo para el departamento de H. Cuerpo de 
Bomberos de Mexicali, estando presente la alcaldesa de nuestra ciudad.

11 Entrega Oficio
Se realizó oficio de entrega del PM-2402-004 Plan Estratégico para el Desarrollo de Reservas Territoriales en el marco del total Nearshoring 
en la Ciudad para su revisión y poder hacer entrega formal del plan ante el FIDEM.

12 Invitación COPLADEMM
Se recibió invitación por parte de COPLADEMM para llevar a cabo la sesión extraordinaria del Subcomité de Planeación del Desarrollo y Movili-
dad Urbana donde se presentará a consulta el proyecto Programa de Desarrollo Urbano del Centro de Población 2040 el día 19 de febrero.

13 Invitación Presidencia - Maquinaria Bomberos
Recibimos una invitación por parte de presidencia municipal para estar presentes en el acto de entrega de maquinaria y equipo al departamento 
del H Cuerpo de bomberos de Mexicali.

17 Reunión Zoom
Se realizó reunión por Zoom con titulares para ver tema sobre la reunión que se solicitará a la SIDURT con el Ing. Arturo Espinoza Jaramillo.

20 Reunión Socio Proveedor
Se programó reunión el día 11 de marzo para presentar al nuevo socio proveedor SERFIMEX para la presentación de los productos financieros a 
los socios de Mexicali.



25 Reunión SIDURT 
Reunión en gobierno del estado con el secretario de SIDURT, Ing. Arturo Espinoza Jaramillo para ver el 
tema de CFE y el atraso ante la dependencia para lo cual se solicitará reunión con la gobernadora del 
estado.

26 Evento Bienestar PILARES
Se asistió al evento del arranque de operaciones del centro para el bienestar PILARES en Casa Digna 
llevado a cabo por bienestar social municipal del ayuntamiento de Mexicali, estando presente la alcaldesa, 
Mtra. Norma Alicia Bustamante, sector empresarial, comunidad de Casa Digna y empleados de distintas 
áreas de gobierno.

25 Reunión Ing. Arturo Espinoza - CANADEVI
Reunión entre el Ing. Arturo Espinoza, titulares y presidente de CANADEVI para solicitar una reunión con la gobernadora para ver el tema de 
CFE de la problemática que existe con la demanda de energía los tiempos y atrasos de los servicios contratados.

27 Reunión Consejo Estatal Ordenamiento Territorial y Desarrollo Urbano
Se asistió a la primera sesión del Consejo Estatal de Ordenamiento Territorial y Desarrollo Urbano así como a la primera sesión ordinaria de las 
Comisiones de Ordenamiento Metropolitana de Ensenada, Mexicali y Tijuana que fue de manera virtual.

28 Oficio CDEM
Se entregó oficio a CDEM donde se dio por concluido los trabajos del proyecto PLAN ESTRATÉGICO PARA EL DESARROLLO DE 
RESERVAS TERRITORIALES EN EL MARCO DEL TOTAL NEARSHORING en Mexicali B.C.


